

2017年度からはwebでの登録のみになりました。「紙提出」のモニターの方々は、「web切替」を希望されない場合、12月分の提出で終了になります。長い間のご提出ありがとうございました。今月の3面ニュースはモニターさんの思いの「声」をお届けします。

☆「紙提出」から「web版」に切り替えたモニターさんから…

長い間、お世話になりました。
手書きの読みにくい数字を拾っていただき、集計して下さり、有り難うございました。毎月、電卓で計算し、郵送と、今、考えると手間ではありましたが、これだけは！と義務感がありました。
これからはwebで宜しくお願いいたします。

残念です。提出用紙に記入し、提出するやり方が好きでした。新規モニターの参加が少ない年齢収入分布の偏りが顕著である時代の流れなのでしょうね。スマホでピッと管理する時代ですものね…



☆今回で終了されるモニターさんから…

たいへん残念です。私のようにパソコンやスマホ・タブレットを持っていないとダメなんですね。うちはパソコンもスマホ・タブレットも購入する予定がないので悔しいです。

結婚して54年、家計簿をずっとつけてきました。神奈川県民になって36年、間もなくCOOPのお仲間入り。「生協の家計簿」を送る事がお目付け役になり、継続できた理由かと思えます。たくさんの学びをありがとうございました。

いろいろ不備があり、ご迷惑をおかけしました。約6年でしょうか、ありがとうございました。家計簿をつけることで、収支を常に意識することができました。税金、社会保険等、給料が上がってもそれ以上に上がる。家計簿をつけていなければ、そんなこともわからなかったかも？

長い間お世話になりました。これからも家計簿は記入していくつもりです。ボケ防止のためにも、家計簿を記入するのが習慣になっていますので。

長らくお世話になりました。
小さかった子どもたちも成人しました。
子育ての時期を記録しつづけてきました。
(家計簿という形で)
ありがとうございました。

☆長い間 家計簿「紙提出」をしていただいたモニターのみなさん、ありがとうございました。みなさんからいただいた数値や多く寄せられた「声」は私たちの活動の励みになって来ました。“生協の家計簿”はまだ残っています。これからも、この家計簿が、より良い家計管理のお役にたてることをメンバー一同願っています。

家計簿くらし調査研究会